

Zu viele Anmeldungen

Obernkirchen. Handball und Beachvolleyball an einem Wochenende? Mike Bezdicek, Ex-Bundesligahandballer und jetzt MTVO-Trainer, gibt sich angesichts des Super-Sportwochenendes in Obernkirchen optimistisch: Da es sich um zwei verschiedene Sportarten handle, seien die beiden Veranstaltungen eher „von Vorteil für Obernkirchen“: „Dann können die Zuschauer mal hier für zwei und da für zwei Stunden vorbeischaun.“ Der Termin des Beachvolleyballturniers stand Anfang des Jahres fest, bei den Handballern fiel die Entscheidung wegen Terminnöten später. Beachvolleyball wird auf dem Kirchplatz gespielt. Los geht es am 14. August um 14 Uhr mit der Qualifikationsrunde. Am 15. August wird das Turnier offiziell um 9.15 Uhr eröffnet, ab 13 Uhr gibt es eine Spielshow auf dem Marktplatz, ab 20.15 Uhr gibt es dort eine Beachvolleyball-Party. Am 16. August beginnt um 9.30 Uhr die Hauptrunde, Schluss ist gegen 17 Uhr. Samstag und Sonntag gibt es ein Zuschauer-Quiz mit Preisen. «Handball» wird in der Kreissporthalle gespielt. Los geht es am 15. August um 17 Uhr, um 23 Uhr gibt es eine Open-Air-Party im Bückeburger „Minchen“. Die Endrunde beginnt am 16. August um 12 Uhr. Nebenher gibt es noch Unterhaltung für Groß und Klein, eine Versteigerung und eine Tombola. Eintritt: für Erwachsene fünf (Zwei-Tageskarte sieben), für Kinder drei (Zwei-Tageskarte fünf) Euro. Im Gegensatz zu den Erfahrungen der vergangenen Jahre, als noch weit nach Meldeschluss Meldungen eingingen, ist das Turnier schon seit Wochen überbucht. Es haben sich 23 Männer- und 16 Frauen-Mannschaften angemeldet. Da das Turnier für 16 Männer- und zwölf Frauen-Mannschaften zugelassen ist, muss am Freitag ab 14 Uhr eine Qualifikation gespielt werden, bei der sich noch vier Männer- und vier Frauen-Mannschaften für die Hauptrunde am Samstag qualifizieren können. Bei der Qualifikation spielen alle bisher erreichten Punkte in den zurückliegenden Turnieren aus 2009 die entscheidende Rolle. Die bisherigen zwölf punktbesten Männer- und die acht punktbesten Frauen-Mannschaften sind für die Hauptrunde gesetzt. Die Männer spielen am Sonnabend von 13 bis 20, die Frauen von 9 bis 16 Uhr um die jeweils vier freien Plätze. Die Aufbauarbeiten für das Turnier begannen schon gestern, heute ab 6 Uhr werden etwa 300 Tonnen Sand angefahren, am morgigen Donnerstag werden die zwei Spielfelder eingerichtet, außerdem werden drei Tribünen, der Leitungswagen, Imbissstände und der Bierwagen aufgebaut. mld